

Anhelos populares

La indiferencia municipal

Preocupada la atención ciudadana con las noticias que llegan de Marruecos, donde nuestro ejército escribe una página inmortal y gloriosa, concedemos a nuestros pequeños problemas un secundario interés.

Tal como están hoy las cosas, hacemos el oficio del predicador del desierto, cuando acogiendo en nuestras columnas el anhelo popular, llamamos la atención de los ediles, endiosados en una ridícula inconsecuencia indicando las mejoras que deben realizarse en determinados sectores de la ciudad.

Es cierto que el Municipio realiza actualmente un gran sacrificio en el embellecimiento del centro de la ciudad, pero, ¿y los barrios, y las calles que como la de la Palma y otras muchas, son ultrajes públicos al ornato de un pueblo civilizado?

Hace días, decíamos que es de urgente necesidad habilitar, como mercados públicos la Plaza de Pavia y la Plaza de Béjar en el Barrio Alto.

Existen poderosas razones para que así se haga.

Las distancias que hay entre estos puntos y el único mercado de la ciudad es considerable, y las mujeres que en la plaza harían sus compras, más a su satisfacción y economía, han de surtirse forzosamente de los puestos de verdura de los barrios, donde les sirven artículos trasnochados y más caros.

¿Qué razón hay para que el Municipio se gaste una fortuna en la reparación del Mercado y no pueda atender esta aspiración justísima del vecindario de aquellos barrios extremos.

En realidad, la Plaza de Abastos es insuficiente para el aumento de población experimentado en estos últimos años.

Además, no se pretende ni mucho menos, que se construyan magníficos edificios, sencillamente, de clarar Mercado público estas plazas, facilitando a los industriales un modelo de barracas de madera, con lo cual el Ayuntamiento no tendría que realizar ningún sacrificio, aumentando por el contrario sus ingresos.

¿Qué sucedería en Madrid o en Barcelona si el Ayuntamiento redujese a dos o tres, los Mercados públicos?

Pero aquí, reprisáremos al negro del sermón pidiendo inútilmente a la corporación municipal, mejoras para los barrios apartados, que al igual de los del centro, tributan y son merecedores de la atención municipal.

Con menos de lo que ha

costado al pueblo barnizar de rojo la regadera, (740 pesetas) se habilitaría un mercado en la Plaza de Pavia y otro en la Plaza de Béjar.

Sin embargo, nada conseguirán esos vecinos y habrá que esperar para que sus anhelos se cumplan, mejor ocasión, que, bien puede ser, cuando al frente del Ayuntamiento figure como alcalde, el hombre elegido por el pueblo, con iniciativas y simpatías, aunque no sea el más rico de la ciudad.

SERVICIO TELEGRÁFICO

EXTRANJERO

El Pacto de seguridad

Londres.—Han terminado virtualmente los trabajos de que estaban encargados los juristas aliados y alemanes, sobre el Pacto de seguridad.

En los centros autorizados dicen que aún no se han fijado la fecha y el lugar en que se celebrará la Conferencia de ministros de Negocios Extranjeros de los países interesados en el Pacto.

La huelga de empleados de la Banca francesa

París.—Los miembros que componen las Mesas del Consejo municipal de París y del Consejo general del Sena se han entrevistado con M. Durifour, ministro del Trabajo para expresar el deseo de las dos Corporaciones de que se ponga término a la huelga de empleados de Banca, que ha creado una situación que perjudica a los negocios y al mundo del trabajo.

El ministro les ha contestado que el Gobierno estaba animado del mismo deseo, y les puso al corriente de los esfuerzos que ha realizado para solucionar el conflicto, declarándoles que tiene la esperanza de llegar a una rápida y satisfactoria solución.

No se intentará otra travesía

Washington.—El ministro de Marina ha declarado que el Gobierno norteamericano renunciaba, por ahora, a organizar un nuevo intento de travesía aérea del Pacífico.

Incidente de frontera

Berlín.—Según informaciones recibidas hoy, parece que una patrulla de soldados polacos ha violado la frontera de Prusia oriental, cerca de Freitadt.

Pacto de seguridad

Ginebra.—Los ministros de Negocios Extranjeros aliados oírán el lunes o el martes el informe de los peritos acerca del Pacto de seguridad.

Atentado contra el Rey Boris

Sofía.—Se afirma que se ha atentado contra la vida del Rey Boris mezclando bacillos de tifus en la comida. Afortunadamente este acto criminal no tuvo consecuencias fatales, y el Soberano sólo sufrió un trastorno gástrico intestinal.

El cocinero que efectuó la mezcla logró huir.

VISITAR LA CAMPANA Y OS CONVENCERÉIS DE LA EXCELENCIA DE LOS ARTÍCULOS QUE EXPONDE. PLAZA DEL CARMEN, NÚMERO 3.

SECCIÓN LITERARIA

ANULACION

Soy de la antigua gente que a mi tierra vinieron; soy de la raza mora, vieja amiga del sol, que todo lo ganaron y todo lo perdieron; tengo el alma del nardo del árabe español.

Mi voluntad se ha muerto una noche de luna en que era muy hermoso no pensar ni querer; mi ideal es tenderme, sin ambición ninguna, de cuando en cuando un nombre y un beso de mujer.

¿Ambición? no la tengo. ¿Amor? no lo he sentido. no ardí nunca en un fuego de amor ni gratitud; un vago afán de arte tuve, ya lo he perdido; ni el vino me seduce, ni adoro la virtud.

Nada os pido; ni os amo, ni os odio; con dejarme, lo que hago por vosotros, podéis hacer por mí; que la vida se tome la pena de matarme ya que yo no me tomo la pena de vivir.

M. MACHADO

Cuentos franceses

EN SILENCIO

Traducción de J. Plá

—¿De veras me ama?
—¿Bien lo sabe usted?
—¿Y por qué he de creerle?
—Porque yo se lo digo.
—¿Si usted no me lo dijera, tal vez lo creería...
Hacia dos meses que flirtaban así. Veíanse alejarse de la multitud que llenaba Trouville, para buscar los rinconitos discretos en que se puede cómodamente hablar de amor.

El había encontrado a Lucita de Linval en la playa; la había seguido, se había hecho presentar a ella durante un baile, en el Casino, y desde entonces no había podido sustraerse a la fascinación de sus aterciopelados ojos.

Lucita era una de esas elegantes «de mi-mandines», a la que el trato con hombres de cierta posición, y una fortuna personal—herencia de un amante—había dado un barniz de buen tono. Ella no sabía gran cosa de su adorado; sólo sabía que era inmensamente rico. Pero adivinaba en él, un carino candido, una necesidad de sentimentalismo que ella cuidaba de satisfacer con calculada coquetería.

Aquella noche, conversaban, tomando el té en la terraza del Hotel Paris, frente al mar; y como él murmurase: «No sabe usted lo que es amor como yo lo amo! ¿Es enloquecer! ¿Es sufrir! ella respondió con un suspiro compasivo.

—Querido, no hay mujer que haya sido más amada que yo.
—¿Se han matado por usted?
—Han hecho más.
Y al verla quedarse pensativo, añadió:

—Quizá crea usted que invento una fábula para darme postín. Le aseguro que no es esa mi costumbre.

Tranquilizada por las protestas de su interlocutor, comenzó:

—Estaba yo con un médico, un hombre «chico», cuyos padres poseían un soberbio castillo cerca de Nantes. ¡Oh! No tengo por qué ocultar su nombre: se llamaba Jorge de Kerdec.

Tomó un pastel; lo mordisqueó un momento y continuó:

—Figúrese que quería casarse conmigo, querido. Pero su familia ponía dificultades. En espera de su consentimiento, pasábamos una vida alegre de enamorados. Él me adoraba y hacía locuras por mí. Yo era «demasiado dichosa», y eso no podía durar mucho tiempo. Siempre he tenido mala suerte. Mi amigo cayó enfermo entre los suyos; durante el verano.

Todos los días me escribía y siempre me hablaba de su próxima vuelta...
Se interrumpió.

—¿No le aburre lo que le voy contando?
—No, no; continúe.

Una noche lo recordaré siempre estaba yo en mi casa, a punto de partir para el Folies-Bergeres con unos amigos. Me estaba poniendo el abrigo, cuando de pronto me anuncian al hermano de mi amante. Entra, y me hace saber que Jorge está muy mal, que desea verme, y que para ello he de partir enseguida.

—No vacile un minuto. El ruego de un moribundo es sagrado, ¿no es así? Un tren salía para Nantes, dentro de media hora. Sin detenerme a cambiar de «toilette», seguí al hermano de mi amigo.

En el camino me dió detalles. Jorge me había ocultado la naturaleza de su enfermedad. Moría de un cáncer al estómago. ¿Sabe usted lo que es eso? Es la más terrible de las muertes. Él había querido ahorramse hasta el fin la revelación. Pero la muerte venía, y no había podido resistir al deseo de verme por última vez, antes de cerrar los ojos.

Al bajar del tren, encontramos un break esperando en la estación. Tuvímos que hacer aún una hora en ca-

rruaje, bajo una noche oscura. Eran las once cuando llegamos al castillo.

Al momento nos condujeron a la alcoba del enfermo. A medida que nos aproximábamos a ésta, hacíamos más distintos los gritos y gemidos de él. No quisieron dejarme entrar hasta haberle puesto la inyección de morfina. Cuando no estaba insensibilizado por ese calmante, aullaba sin cesar, de dolor, desgarrando y rompiendo cuanto le rodeaba, como un loco furioso.

Por eso renovaban las inyecciones de dos en dos horas, aumentando a cada una la dosis. A esos enfermos, bien lo sabe usted, no se les puede curar. Se les aduerme para evitarles sufrimientos; en tanto llega la muerte.

Cuando entré en la alcoba, estaba, en efecto, más calmado, y mi presencia acabó de hacerle olvidar sus dolores. No le reconocí, estaba ya descompuesto. Un olor a cadáver flotaba en el aire. Era un olor que trastornaba y daba náuseas, a pesar de todos los perfumes con que se le quería destruir.

Tuve, no obstante, valor suficiente para acercarme a él y besarle en la frente, a pesar de mi repugnancia.

Hizo que nos desajen solos. La enfermera no quería que fatigase a su enfermo con una visita demasiado prolongada que apresuraría el retorno de su crisis. Por otra parte, yo adivinaba que el deseo de mi amigo era que yo permaneciese a su lado; y no podía rehúsarle esa última dicha. Así, pues, rogué a la asistente que fuera a descansar, asegurándole que yo velaría en su lugar, y que yo misma administraría al enfermo sus inyecciones, de dos en dos horas, pues con anterioridad había yo empleado la morfina, para mi propia.

La asistente se retiró. Una vez solos, mi amigo, con voz apenas perceptible, hablome, recordándome nuestra vida pasada, y su inmensa ternura. Hasta una débil sonrisa iluminó a esos recuerdos, su rostro de agonizante. Me preguntó si era dichosa, y me hizo saber que no me había olvidado en su testamento.

Como veía agotarse su fuerza en la conversación, le ordené, dulcemente que descansara. Tomé un libro y me senté a su cabecera.

Yo estaba cansada del viaje, destrazada por las emociones sucesivas que había experimentado, y luché en vano contra el sueño. Al cabo de unos instantes, me dormí profundamente.

III

Al despertar, me encontré en la obscuridad, pues la mariposa se había apagado. En la alcoba reinaba el silencio más profundo. No oía ni siquiera la respiración del enfermo.

Cuando mis ojos se acostumbraron un tanto a las tinieblas, percibí, bajo las cortinas de la ventana, una débil raya de luz. Me dirigí hacia ella, a tientas, y abrí las cortinas. Era ya de día. ¡Qué vergüenza! Había dejado pasar la hora de la inyección. Había llorado, y yo no le había oído. A sus gritos, quizá, la asistente habría venido a administrársela silenciosamente mientras yo dormía. Pero al volverme hacia el lecho, pude ver que estaba vacío.

Loca de miedo, pedí socorro. La asistente, que dormía en la alcoba contigua, acudió. Me aseguró que durante la noche nada había oído; y comenzamos nuestra busca. Había manchas de sangre en las sábanas y en la alfombra. Ese rastro nos guió hasta un pequeño gabinete; en él hallamos el cadáver de mi amigo, horriblemente convulsionado. Sus ojos, extraordinariamente abiertos, dilatados sus pupilas, conservaban aún la expresión de un atroz sufrimiento.

Era un espectáculo espantoso. El pobre muchacho no había querido

CRONICA DEL DIA

Milagros modernos

Eso de decirle a Lázaro o a otro cualquier honorable vecino, diez horas después de haber dado la última boqueada, «levántate y anda», no es cosa que se use porque seguramente no había de hacer caso.

Pero tampoco podemos negar que vivimos en época de milagros, todo lo modernos que ustedes quieran, pero milagros al fin.

¿Quién había de decirle hace dos años a determinados señores que habían de dar con sus huesos en las poltronas e filicias de las que fueron desalojados con fanfarras de escándalo, y a otros que habían de ser árbitros supremos de los huevos, de las patatas, de la carne, y de las legumbres? Aunque en esto de las hortalizas no anden muy acertados, puesto que circulan por estas calles de Dios, cientos de ejemplares que no han sufrido la fiscalización oportuna.

¿Quién podía pensar, ni por asomos, que nuestros agentes municipales, tras de cobrar religiosamente sus «cinco del ala», habían de vestir con elegancia británica? Y el que diera de este milagro contante y sonante, que le pregunte al benemérito Rosendo, mártir de otros días, que sabe de las americanas extravagantes, mitad soldado municipal y mitad paisano, y de las mensualidades navegando en el píelago inmenso de los atrasos.

El célebre del «pan y los peces» se repite aquí todos los días, en ciertas familias, y aunque los descreídos lo achacan a acos pecaminosos, es más cordial y más humano entregarse a la dulce idealidad milagrosa.

«Ni piedra sobre piedra» de las viejas casonas, de la calle del Aire que revientan de abominaciones y en su lugar que dará término a una hermosa calle llena de sol, de belleza y alegría.

Milagro al fin que se realizó con el dinero del pueblo que da al César lo que le pertenece y más, para permitir estas expansiones urbanas.

Nosotros también, dentro de nuestra humildad, hacemos milagros, que no lo es pequeño el ir viviendo entre la nube de agentes que invaden la ciudad y que «milagrean» lo suyo, para sacarle a los vecinos el importe de sus cuotas.

Lo que sucede es que hoy, en que el milagro está al alcance de todos, ha perdido su influencia y su emoción de otras épocas y ya a nadie le sorprende su acción bienhechora a los humanos.

Pero verán ustedes como no se verificará el que yo tengo pedido con infinitos fervores, y que no lo digo hoy porque aun no perdí por completo la fe en su realización.

Epoca de rampón practicismos que ha venido a ser el verdugo de la era romántica y sentimental, a pesar de tus juegos, y tus imposiciones, los «milagros» se repiten, lo mismo en un magnífico florecer de hortalizas que en una apoteosis edental que cala en los mares, aplaca los vientos, y todo queda en dulce paz bajo la gloria infinita de Dios.

S. SERGIO

despertarme a la hora de la inyección. Había muerto en silencio. ¿Se da usted bien cuenta de lo que eso significa para un desventurado a quien roe un cáncer?... [en silencio,] para no turbar mi sueño!...
Y añadió con una mirada de triunfo:

—¡Eso es lo que se llama amor querido!

IV

El contempló fijamente, un instante. El rostro de Lucita no revelaba emoción ninguna, al recuerdo de aquella heroica agonía. Sus ojos brillaban, pero no de compasión, sino de orgullo.

El sintió que la pasión en su pecho latente—otro cáncer, pronto a roer su corazón—no sería para ella más que una conquista más, y que quizás otro amante escucharía un día, de los labios indiferentes de aquella muchacha, el relato halagador de sus propios dolores.

Y sin tratar de disimular su desencanto, respondió, brutal:

—Si; eso es lo que se llama amor: pero usted no se lo merecía.
Y al verla incorporarse, estupefacta.

—No; usted no lo merecía. Usted no es más que una muñeca sin alma. Su relato no ha producido el efecto que usted se esperaba. ¡Me ha curado! Adios, señora.
Y saludándola irrisatoriamente, se alejó.

ANDRÉS DE LORDE

H. ALHAMBRA

En el mejor sitio de la capital.

Economía y buen servicio.

SANTO CRISTO, 2.

Notas de sociedad

Se encuentra en esta de regreso de Madrid, el oficial jefe del Cuerpo de Seguridad, de esta provincia, don Pedro Jestoso Ponce.

Ha llegado a nuestra capital el médico don Jacinto Reja Molina, procedente de Jerez de la Frontera.

De Abila llegó ayer a ésta el comerciante don Manuel Ocaña Ocaña.

Para Fiñana, nuestro respetable y estimado amigo don Joa-

quín Sanjurjo Jáudenes, oficial que fué de esta Diputación.

De Terque, el propietario don Francisco Porras Salazar.

Ha salido para Guadix, don Victor Granados.

Para Canjáyar, don Pedro Cano.

Para Vera, don Ramón Cañas.

Para Instinción, don José Torvar y don Juan López.

Para Berja, don Antonio Espejo.

Para Abrcuen, marcharon ayer el profesor don Rafael Ruiz Sánchez.

Le acompañan su esposa e hijos.

Después de pasar una temporada breve en sus posesiones de «Bibar», (Gerona), regresó a esta capital, nuestro estimado amigo, el inspector General de la Compañía de Andaluces, don Marcelo B. y...

Centro general de ampliaciones.

Este importante centro del cual es propietario don Miguel López, ha introducido una importante mejora, en atención a su numerosa clientela poniendo al frente del mismo al notable artista de la fotografía don Francisco de las Dos las que en su larga carrera en Málaga consiguió ponerse en primeros fila en este arte. Los precios seguirán siendo los mismos a pesar de esta importante mejora.

Centro General de Ampliaciones de Miguel López.

CALLE DE GRANADA 28.
LA CAMPANA, ES EL REBAU-RANT DE MODA.
PLAZA DEL CARMEN, NÚMERO 3

Notas municipales

Reclaman contra el padrón de cédulas personales, don José Peralta Jiménez, alegando ser vecino de Nijar, don Manuel Ochotorena Trujillo por ser vecino de Gádor, don José Bretones Alvarez, lo hace en nombre de su hermana doña Micaela, don Manuel Escobar Ortiz, por la cuota que le ha sido asignada a su señora esposa doña Emilia Nieto Robles, don Julio Egea, reclama contra dicho padrón, don Juan Aguilas Sánchez y don Luis Núñez Muñoz, lo hacen en igual sentido.

Las «Fuerzas Motrices del Valle de Lecrín», comunica a la Alcaldía, que por el camión número 488 de esta matrícula, ha sido roto el pescante del ferrol número 168 que presta servicio como permanente en la Rambla de Alfareros esquina a la calle de los Cámaras, importando dicha rotura treinta y cinco pesetas.

D. Juan Rubi Carmona solicita licencia para hacer obras de reparación en la casa núm. 7 de la calle de Carreros, y en la casa núm. 14 de la calle de la Caridad.

El Parque de Intendencia Militar de Cartagena, remite anuncio para la adquisición de sal común y leña para hornos de aquel Parque y su depósito en Almería.

D. José Asensio Parra y don Carmelo Briñón Jiménez, presentan escrito de reclamación contra la cuota asignada en el padrón de cédulas personales.

D. Tomás Montesinos Morales y don Pedro Ramón Ubeda, presentan escritos reclamando contra dicho padrón.

D. José Márquez Moreno, reclama en igual sentido.

DE LA PERMANENTE

Hoy a las doce celebrará sesión en el Ayuntamiento, la Comisión Municipal Permanente.

Al señor alcalde

Varios vecinos de la calle de Aberros nos ruegan llamemos la atención de SS. para que vea el modo de que desaparezca el depósito de escombros que existe en dicha calle, que es al mismo tiempo un vertedero de inmundicias.

En bien de esos vecinos y de la salud pública, debe ordenar a los subordinados que correspondan limpiar el referido depósito.

SERVICIO TELEGRÁFICO

EXTRANJERO

Muerte de un corredor famoso

Milán.—Efectuando la prueba de un automóvil, el famoso corredor Leonardo de Luca tuvo la desgracia de volcar, resultando muerto.

El embajador de Italia herido

París.—El automóvil

que ocupaba el embajador de Italia en esta, chocó con otro auto, resultando ligeramente herido dicho embajador.

CAUSA RUIDOSA

Sobre la muerte de Carmen Fernández Rando

Ayer dió principio la vista de la causa instruida contra el amante de Carmen Fernández Rando, Juan López González.

El hecho de autos apasionó vivamente al público, dadas las circunstancias misteriosas que concurren en él.

En la sección primera de esta Audiencia se constituyó el Tribunal, ocupando la parte de la Sala destinada al público un gentío inmenso, ávido de conocer detalles concretos, por los cuales pueda formar opinión fundamentada.

Desde el principio de la instrucción del sumario hasta hoy, el procesado niega su participación en el crimen si es que lo hubo, pues, sigue todo en el misterio.

Como saben nuestros lectores el hecho ocurrió en el mes de abril último y fueron varias las opiniones del público sobre las causas que determinaron la muerte de la infeliz mujer, desechando todas el supuesto de que se tratara de un suicidio.

La prueba testifical es laboriosa y toda ella contraria al procesado, sobre el que se acumulan, sinó pruebas concretas, mil indicios acusadores, que le señalan como único autor o responsable de la muerte de Carmen Fernández Rando.

El Tribunal dió por terminado ayer el exámen de pruebas y hoy continúa la vista de esta causa que tanto interés ha despertado en la ciudad.

Compañía Trasmediterránea

BARCELONA



Servicios rápidos por los rápidos vapores de esta Compañía.

Salidas para Melilla, todos los lunes y jueves.

Salidas para Oran, todos los jueves.

Servicios quincenales para Canarias, con escala en Málaga, Ceuta, Tanger, Larache y Casablanca.

Salidas para Barcelona, con escalas en Argeles, Alicante y Valencia todos los martes.

Salidas para Bilbao, con escalas en Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Vilagarcía, Coruña, Gijón y Santander, todos los lunes.

Arja y pasaje para todos los puertos antedichos.

Para más informes, a sus agentes, Miguel García A garra, OEUITSCH, S. en S., Boulevard del Príncipe, 75.

Miguel García A garra

OEUITSCH

Consulta de 10 a 12 y de 3 a 5.

Paseo del Príncipe, 3

Lea V. Diario de Almería

Nuestra acción en Marruecos

Continúan con éxito las operaciones en Alhucemas

SERVICIO TELEGRÁFICO

Lo que dice Vallespinosa.—Radiograma del general en jefe.—La situación general. Actividad del enemigo.—La aviación trabaja con éxito.—Comentarios de la prensa extranjera.—Acción conjunta de la aviación y de la marina de guerra.—La acometividad de las tropas españolas.

Vallespinosa y los periodistas

El vocal del Directorio, general Vallespinosa conferenció extensamente con los periodistas, manifestándoles que las noticias recibidas de Marruecos eran excelentes.

Cita Vallespinosa como caso curioso, que hasta el mar está de parte nuestra, pues en las playas de Alhucemas hace un tiempo magnífico.

Primo de Rivera da cuenta de las operaciones

A la prensa se facilitó un radiograma del general en jefe en Marruecos, en el que Primo de Rivera comunica desde el acorazado «Alfonso XIII».

Dice el marqués de Estella, que a las nueve de la mañana de ayer y aunque el parte de las operaciones aun no había llegado a su puesto de observación, permitía asegurar que el campamento establecido en la playa de Cebadilla (Alhucemas) solo era ligeramente hostilizado por los rebeldes, trabajándose activamente para reforzar la fortificación y completar el abastecimiento de tan importantísima base.

Las operaciones de desembarco fueron realizadas con un tiempo magnífico.

La columna del general Saro muy fuerte ya de por sí, ha sido reforzada considerablemente con otra columna organizada en Melilla.

Traslado a Tetuán

Primo de Rivera piensa trasladarse unas horas a Tetuán para dictar ordenes relacionadas con la situación general de esta zona, tarea difícil dada la dificultad de las comunicaciones desde el «Alfonso XIII».

El enemigo desplega actividad

En el frente de Fez el enemigo desplegó gran actividad canoneando las posiciones de Is-sual y Taffaut.

El 19º cuerpo de ejército francés ha consolidado el flanco izquierdo, soldándolo con el grupo del centro y derecha cerca de la posición Bab-Taza.

SECCIÓN INSTRUCTIVA

El instinto en los animales

De los animales que más desarrollado tienen el instinto, es el perro uno de ellos, como lo demuestra una serie interminable de hechos.

Allá van unos cuantos que muchos ignoran y que son rigurosamente ciertos.

Un señor, amigo mío, tenía un perro de Terranova llamado Sultán. Cuando lloraba un niño de corta edad, hijo de mi amigo, iba el perro y apoyaba do una de sus manos en el borde de la cuna y teniendo a otra en el suelo, le imprimía un movimiento de vaivén, hasta hacerle callar el pdequeno. Si seguía llorando, empezaba a ladrar hasta que acudía alguien de la familia.

Una noche en que yo celebraba el instinto de su perro, me contó que cierto día de la familia llamaba a la puerta del zaguán salía a tirar del cordel, y jamás se molestaba, cuando advertía que no era de la casa.

Ya en conversación, me refirió que en Bilbao había un far-

Bombardeos de la aviación

La escuadrilla de aviación de Rebat ha bombardeado Xauen, causando enormes destrozos en los campamentos del enemigo.

También los aviadores arrojaron numerosas bombas sobre Axdir consiguiendo igualmente causar grandes daños a los rebeldes.

Los periodicos franceses elogian la operación de desembarco

La prensa de París comenta con elogio la operación de desembarco en Alhucemas, haciendo votos por el feliz término de las operaciones en Marruecos de las que es prólogo dicho desembarco.

También la prensa inglesa hace comentarios

Los periódicos de Londres dedican extensos comentarios a la operación de desembarco en Alhucemas, elogiando las condiciones en que se ha efectuado dicha operación.

La escuadra y la aviación bombardean Alhucemas

Melilla.—Las escuadras española y francesa secundadas por numerosos aviones militares hicieron durante el día de ayer nutrido fuego sobre el morro nuevo de la bahía de Alhucemas y la parte rocosa de la playa de Sueni, hasta acallar las baterías enemigas, arrasando por completo el campo enemigo.

Estas escuadras auxiliaron también de manera eficazísima el movimiento ofensivo de la columna que manda el general Saro.

Queda aislada la península

Las tropas españolas que han dado en las operaciones llevadas a cabo, pruebas de una gran acometividad, han conseguido el completo aislamiento de la península del morro nuevo, como también llevar fuerzas a la vertiente oriental de la misma.

macéutico muy amante de los animales, y una vez que iba paseando, encontró a un perro vagabundo que lanzaba lastimeros aullidos. Acercóse a él y vió que tenía una pata rota. Movido a compasión cogióle en brazos y lo llevó a su casa, donde lo tuvo algunos días curándole la terrible herida. Una mañana en que el perro comprendió que estaba curado completamente, empezó a lamer las manos de su bienhechor, como dándole las gracias por lo que había hecho, y abriendo con el hocico la puerta de la farmacia, lanzóse a reanudar su interrumpida vida de bohemio.

Al mes, y cuando el farmacéutico no se acordaba de semejante animal, siente una noche que arañaban en la puerta de la calle; abre y ve con asombro a su «cliente» que servía de guía a otro perro que tenía quebrada una pata y al cual parecía recomendar al boticario con sus expresivos ojos, echando después a correr y dejando a su compañero herido en aquella casa que había sido su hospital.

jeros extraviados entre la nieve durante el invierno, y que han sido muchísimos los seres arrancados de las garras de la muerte, gracias a su poderoso instinto.

Hace varios años que los monjes han establecido por toda la montaña gran número de chozas en comunicación todas ellas con el convento, y cada una señalada con un número distinto. Cuando un viajero pide auxilio, según el número que salta en el cuadro indicador saben ya los perros el paraje o choza a que corresponde la llamada, y salen en su dirección disparados como una flecha, llevando uno la cesta con provisiones y los demás dispuestos a indicar al extraviado viajero la senda que ha de conducirlo a la hospedería del monasterio.

ESCRIBÉ

Dr. Rafael Aráez

MEDICO OEUITSCH
Del Hospital Provincial
HORAS DE CONSULTA: De 10 a 12 y de 3 a 5.
Boulevard del Príncipe, 79.

Dr. Eduardo Pérez Cabo

del Hospital Provincial
Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas
Análisis de sangre, esputos, orina y demás productos patológicos.
Tratamiento antirábico completo
CONSULTA
Calle de Eduardo Pérez, 5.

Vapores fruteros

LINEA "NEPTUN"



El magnífico vapor GAUSS expresamente construido para frutas, como todos los de esta Compañía, llegará el día 12 del corriente, despachándose, directo, con destino a BREMEN.
Para más informes, a su Agente, Carlos J. Vida.—Reina, 36, Almería.

Fruchthandel Gesellschaft

SCIPIO Y FISCHER
Corredores de frutas.
BREMEN (Alemania)
Delegado en Almería, Juan Mósing.—Hotel Simón.

Traspaso

Por no poder atender su dueño se traspasa un establecimiento de vinos en la calle de Flora número. 7.

Consejo de guerra

Constituido el Tribunal militar, en el local que ocupa el regimiento de Infantería de Reserva núm. 22, en esta plaza, presidido por el Teniente Coronel Sánchez Aparicio, los vocales nombrados al efecto, se procedió a la celebración del Consejo de Guerra, ordinario del Consejo para ver y fallar la causa instruida contra el exguardia de Seguridad don Antonio García Lare.

Actuó de fiscal el comandante del Regimiento de Infantería de La Corona, núm. 71, don Rafael Sales Espinar, como defensor el capitán del mismo regimiento don José Cassinello Barroeta y como vocal ponente del cuerpo jurídico el teniente auditor de 2.º don José Cerdá Rey.

El fiscal no encontró en el estudio del sumario, motivo para aplicar castigo al procesado. El defensor, nuestro estimado paisano señor Cassinello, en un brillante informe en el que hizo resaltar la inocencia de su patrocinado, indicó al Tribunal, así lo obtuvo del mismo, dirigiéndose al Capitán General de la región para que con arreglo al artículo 335 del Código militar, se amoneste al oficial, causa y origen de este Consejo de Guerra.

Felicitemos al Sr. Cassinello Barroeta por el triunfo obtenido como asimismo al señor García Lare, al que se ha hecho justicia, tras la larga odisea sufrida.

Vapores fruteros



El magnífico vapor TOMSK llegará a este puerto el día 14 del corriente, y cargará barriles, despachándose directo para CO-PENHAGUE.
Para más informes, su agente, H. Fischer.—Sagasta, 6.

SERVICIO TELEGRÁFICO

Información general

MADRID

Despacho Regio

Con su S. M. el Rey despachó el presidente accidental del Directorio, marqués de Magaz, no haciendo a la salida de palacio ninguna manifestación.

En la Presidencia

Con el marqués de Magaz despacharon en la Presidencia los subsecretarios de Estado, Gobernación, Justicia y Trabajo. Después recibió al gerente de la Compañía Trasmediterránea señor Domínguez y al director general de la Guardia Civil.

Se recomienda por sí sólo el acreditado

ANIS Machaquito

Pedido en todos los buenos establecimientos de bebidas, bares y cafés.

Fabricante, Hijo de RAFAEL REYES.—Rute.

Linea de Vapores Sloman

Servicio de Vapores DIRECTOS a Hamburgo
El SIRACUSA cargará el 11 del corriente.
» SORRENTO » 14 »
» NEAPEL » 17 »
Estos vapores admiten carga con conocimiento directo para todos los puertos del Baltico.
Informará su Agente, Hijo de Alfredo Rodríguez.

GASOLINA

Marca EL CLAVILEÑO, y petróleo marca DIAMANTINA

Depositorio de los señores Babel y Nervión Industrias, Depósito en Almería, D. LUIS GAY PADILLA, Getona,

Cerveza Mahou

Acreditada universalmente

EMBOTELLADA Y EN BARRILES

SERVICIO A DOMICILIO

Depositorio exclusivo para Almería y la provincia

José Galluá Iglesias

DEPOSITO: REAL 47

La Cruz Blanca

Cerveza tipo "PILSEN"

LA DISTINGUIDA ENTRE LOS INTELIGENTES EN BARRILES Y BOTELLAS

Agente exclusivo en Almería y su provincia

ESTEBAN ESTEBAN SANCHEZ

GRANADA

